Anfang dieser Woche erreichte uns die traurige Nachricht, dass unser Ehrenmitglied Jörn Vahlenbreder im Alter von 82 Jahren verstorben ist.



Jörn Vahlenbreder, seit 1978 Mitglied von SVS/LWS, war 24 Jahre lang 1. Vorsitzender der SVS (1987-2011), parallel dazu Ansprechpartner für die Beethovenstraße, die er noch bis 2017 betreute.

Auch als Ortsvorsteher in den Jahren 1996-2009 war er für die Geschicke des Stadtteils verantwortlich. Diese Doppelfunktion war nicht unproblematisch und brachte einiges

Konfliktpotential mit sich, da viele Bürgerinnen und Bürger keinen Unterschied zwischen den beiden Ehrenämtern machten.

Für sein beispielhaftes Engagement wurde er 2011 mit der Ehrennadel der Stadt Eisenberg ausgezeichnet. (Foto: Studenski)

Ein Schwerpunkt seiner Arbeit als 1. Vorsitzender wie als Ortsvorsteher war der Ausbau des Zentrums.



Am 06.12.1996 wurde von der SVS der Grundstein für eine Vereinsgaststätte mit Kegelbahnen und Gemeinschaftsräumen in der Ortsmitte von Steinborn gelegt. Sie sollte als Begegnungsstätte für alle Steinbornerinnen und Steinborner dienen. Der Innenausbau der Gaststätte wurde größtenteils durch die Vereinsmitglieder durchgeführt, die rund 4.500 Arbeitsstunden leisteten. Hier ging Jörn, genau wie seine Mitstreiter Otto Rommel & und

Dieter Behm, mit gutem Beispiel voran.

In der Mitgliederversammlung vom 15.03.2013 wurden Otto Rommel, Jörn Vahlenbreder und Dieter Behm gemäß §4/4 unserer Satzung auf Beschluss des Gesamtvorstandes zu Ehrenmitgliedern des LWS ernannt.



Horst Kaiser, damals 1. Vorsitzender des LWS, stellte am Ende einer bewegenden und emotionalen Laudatio fest:

"Otto Rommel, Jörn Vahlenbreder und Dieter Behm haben sich durch ihren unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz um den Verein in hohem Maße verdient gemacht!"

Jörn in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Der Vorstand des LWS.

(Foto: Von links nach rechts Horst Kaiser, Waltraud Vahlenbreder, Jörn Vahlenbreder, Otto Rommel, Lilly Rommel, Elke Behm, Dieter Behm)